

Se celebra en Móstoles una Jornada dedicada a las “Artes Escénicas y la Salud Mental” de la Plataforma “Corre la Voz”

Fecha de publicación: 24/11/2015 0:00

Descripción:



La Plataforma "Corre la Voz" ha organizado por quinto año consecutivo, junto con diferentes entidades sanitarias, sociales y ayuntamientos de la Comarca del Sur-Oeste, junto con el Hospital Rey Juan Carlos, una Jornada dedicada a sensibilizar a la sociedad sobre la enfermedad mental y disminuir las actitudes de rechazo y estigma que con frecuencia van asociados a las personas con trastorno mental severo. Este año la Jornada se ha centrado en "Artes Escénicas y Salud Mental", ya que las artes escénicas pueden ser una herramienta potenciadora de las capacidades de la persona y contribuir al desarrollo de sus áreas vitales y su bienestar. La Jornada ha tenido como sede el Centro Sociocultural Norte-Universidad de Móstoles y en el acto inaugural han participado la Concejala de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, Ana María Rodrigo; Enrique Baca, moderador y Jefe del Departamento del Hospital Universitario Fundación Jiménez Díaz, entre otros; Teresa Fernández de la Facultad de Ciencias de la Salud; Abelardo Rodríguez de la Consejería de Políticas Sociales y Familia y Javier Martínez, Director General de INTRESS.

La Jornada ha constado de dos mesas redondas en las que varios especialistas como terapeutas y médicos psiquiatras han expuesto las diferentes alternativas que las artes escénicas (clowns, música, arte, teatro, etc.) pueden aportar para mejorar la calidad de vida de las personas con trastornos mentales. Los debates se han complementado con proyecciones audiovisuales y actuaciones musicales.